

Zürich, im Juni 2022

INTEGRIERTES VERSORGUNGSKONZEPT IN ZÜRICH

Das ORTHO-TEAM Zürich und die Gelbart AG bieten neu in den Räumlichkeiten der Nexttherapy integrierte Leistungen an, mit dem Ziel, innovative Dienstleistungen für die Community zu ermöglichen.

Mehrwert für die Klient:innen

- Zeitersparnis bei kostenlosem Hilfsmittel Check-Up vor, während oder nach der Therapie
- Einzigartiges klinisches Assessment-Center
- Zugang zu nachhaltig gefertigten 3D-Produkten nach Mass
- Förderung der interprofessionellen Zusammenarbeit

Die Gelbart | ORTHO-TEAM Gruppe führt ein Orthopädie- und Reha-technik Versorgungskonzept an zahlreichen Standorten in der Schweiz. Unsere Mission ist es, die Mobilität, Unabhängigkeit und Lebensqualität von möglichst vielen Menschen mit einem Handicap zu verbessern.

Nexttherapy ist eine revolutionäre Neuro-Reha-Klinik im Zentrum von Zürich. Kinder und Erwachsene mit unterschiedlichem Behinderungsgrad und vornehmlich neuroorthopädischen Indikationen dürfen sich in einer einzigartigen Hightech-Infrastruktur willkommen fühlen.

Gerne informieren wir Sie persönlich. Wir möchten uns ganz Ihnen widmen und bitten Sie deshalb um Terminvereinbarung unter T. 044 422 46 22 oder nextherapy@ortho-team.ch

Freundliche Grüsse



Daniel Gelbart
Geschäftsleiter Gelbart AG



Edoardo Tognola
Geschäftsleitung ORTHO-TEAM Zürich

